

Naturschutzbund Deutschland Gruppe Obertshausen e.V.

Ausgezeichnet mit dem Umweltpreis des Kreises Offenbach 2007

Nachwuchs bei den Nilgänsen

Am Angelweiher hat sich Anfang März der erste Nachwuchs bei den Wasservögeln gezeigt. Gleich 10 erst wenige Tage alte Küken watschelten bereits am 2. März auf der Wiese neben der Gaststätte am Angelweiher umher und knabberten eifrig Grashalme ab. Die Gössel werden ja nicht von den Eltern gefüttert und müssen gleich selbständig ihre Nahrung aufnehmen.

Im Zuge des Klimawandels mit wärmeren Wintern und fehlender Vereisung der Wasserflächen ist das frühe Datum nicht ganz so ungewöhnlich.

Im Jahr 2015 waren die Nilgänse am Angelweiher noch früher dran: Damals hat ein Paar bereits am 12. Februar seine Küken geführt!



Nilgans mit ihren zehn Küken am Angelweiher. Fotos:

Wolfgang Ott, 4.3.2020

